
 第１９回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 平成３０年１１月２２日（木）１０：３０～１１:３０ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                      緑が丘Ｎ様 

緑が丘民生委員様２名 

能美市社会福祉協議会様 

芳珠記念病院 居宅介護支援事業所様 

芳珠記念病院 医療福祉相談室様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様１名 

                      コミニケア緑が丘 徳井 和浩 

                      コミニケア緑が丘 菅原 理絵   計１０名 

 

 

 議事次第 ：   １．自己紹介 

２．利用状況 

             ３．介護度状況 

             ４．男女別人数 

             ５．新規契約者 

６．契約解除者 

７．問い合わせ 

８．入退院者 

９．年齢 

            １０．１０月の行事 

            １１．１１月の行事 

            １２．利用者様の感想 

            １３．その他 

１４．意見・要望・質疑応答 

１５．次回開催予定 

 

 

司 会  書 記 ：  コミニケア緑が丘 管理者 徳井 和浩 

 

 

 

 

 

 



【議事】 

 

１．参加者自己紹介  

    自己紹介をしていただく。 

 

２．利用状況 

１０月、１１月の曜日別の利用状況を報告 

 

 ３．介護度状況（１０月末現在、合計２４名） 

   要介護度平均１．８５（-０．０４） 

   介護度別人数については、書面にて確認いただく。 

 

４．男女別人数 

   男性２名、女性２１名 

    

５．新規契約者 

   １０月０件、１１月１件 

 

６．契約解除者 

   １０月１件、１１月１件 

 

 ７．問い合わせ 

    １０月４件、１１月４件 

 

８．入退院者 

   退院後再利用２名 

 

９．年齢 

    最高年齢、最少年齢、平均年齢の報告 

 

１０. １０月の行事 

毎月行っている定期イベントの報告 

歌の会、折り紙教室       

 その他のイベントの報告も行う 

        ２１日 里山へ行こう出店 

     ２９～３１日 紅葉ドライブ（鶴来樹木公園、旭台の並木道） 

 

１１. １１月の行事 

毎月行っている定期イベントの報告 

歌の会、折り紙教室、法話会       

     その他のイベントの報告も行う 

８日 能美マジック 

     ２８日 さわらび様（予定） 



     ２９日 避難訓練（昼間想定予定） 

 

１２．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

    素晴らしいところで、とても勉強になります。百姓しか知らない私が、いろんな人に巡り合えて 

    楽しいです。 

     

１３．その他 

   １、１０月に常勤職員９名による自己評価を行い、１１/５に役職者のみでしたが、各自の自己評価を参考に、

施設評価としてまとめた書類を作成しました。今回は３回目になりますが、運営推進会議参加の方にご協

力いただき外部評価、地域かかわりシートの記入をお願いします。簡単ではありますが、少しでも評価の

参考になればと思い別紙を作成しました。記入して頂いた用紙に関しましては、次回の運営推進会議に提

出をお願いします。ご理解、ご協力をお願いします。 

   ２、１２月２６日（水）の午後より、年末恒例となりましたコミニケア緑が丘餅つき大会を行います。運営推

進会議メンバーの方はもちろん、地域の皆様のご参加をお待ちしております。 

 

１４．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

   ・初めての出席。病院から退院する方を紹介している。今後も連携をはかっていきたい。 

   ・これから寒い季節になり高齢者の外出の移動手段がない。移動手段がないため病院への受診をしない 

方もいたり、買物難民など問題が多い。 

   ・この会議でのみなさんご意見を聞き、持ち帰って社協で検討したいと思う。 

   ・包括から小規模への紹介が増えてきた。情報が埋もれてしまっている高齢者の方も多いので、民生委員 

の方と協力し合って情報を共有していきたい。 

   ・来年度緑が丘の民生委員が１名増員になることが決定した。来年度より自主防災組織の中に民生委員も 

入ることになった。 

  

１５．次回開催予定 

      第２０回運営推進会議は平成３１年１月２４日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 

 


